

Der Röntgenlauf aus der Sicht von Ben Kegelbein



Ben Kegelbein und Mattheo Bölt

Am 29. Oktober war es wieder so weit, der 17. Röntgenlauf fand statt. Und es war wieder einmal ein tolles Ereignis.

Das Wetter war sehr stürmisch und regnerisch, doch das Laufen durch den Matsch machte das Ganze nur noch lustiger. Auf den Laufwegen fielen zwar ziemlich viele Läufer hin, aber weh tat es bestimmt keinem, denn die „Pampe“, in der man landete, war weich..... aber auch ziemlich ekelig.

Schade war, dass nur sehr wenige aus unserer Schule an diesem Abenteuer teilnahmen. Diejenigen, die mitgelaufen sind, können stolz auf sich sein, denn unsere Schule hat sehr gut abgeschnitten. Und diejenigen, die dieses Jahr im Herbsturlaub waren, können sich schon auf das letzte Wochenende im Oktober des nächsten Jahres freuen, wenn der 18. Röntgenlauf beginnt.

30.10.2017 Ben Kegelbein